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本日の進行(18:30) 

浅尾慶一郎 衆議院議員 

「国会の話」 
―次回のお知らせ― 

3 月 25 日(12:30) 

小池成子氏(更生保護女性会)

健全な青少年の育成 

        ≪ 第 2337 回 例 会 記 録   2010 年 3 月１１日 ≫      

出席報告 会員数 38 名（出席免除 6 名） 出席数 18 名 出席率 56.25％ 前回修正出席率 59.38％ 

スピーチ 葉山重康会員 高洲広美会員 

■ 会 長 の 時 間   臼井 浩 会長                        
  2010 年１月２５-２９日、アメリカイリノイ州エバンス

トンでＲＩ理事会が開催され、幾つかの決定事項がなされま

した。その中から 3 つの事項についてお知らせします。 

① インターアクト加入資格の最低年齢１４歳～１８歳が１

３歳に引き下げられました。逗子開成ＩＡクラブにあてはめ

ますと、中学生が含まれますので有難い事と思います。 

② ＲＩ事務総長のエド・フタ氏は今年６月で退職されます。 

③ ＲＩの国際会議にウエブでの会議が導入されるようにな

り、経費の大幅節減につながることが期待されます。基

準、ガイドラインを作成中とのこと。 

以上はＪＲＩC 会員からの情報です。 

 韓国新天安ＲＣ申氏から７日午後９時頃自宅に電話を頂き

ました。当方から送った書状の内容のうち、表敬訪問の件に

ついての確認でしたので「締結をしない事が理事会で決まり

ました。但し、古くからお付き合いさせて頂いた方々と今後

個人的なお付き合いを続けて行きたいということです。これ

までかかわりの深かった会員がそちらのクラブを例会時に表

敬訪問させて頂きたいと言っています。私も勿論伺わせて頂

きます」とお伝えしました。 

「そういうことなら大歓迎です。例会は火曜日(以前は水曜日)

になり、昼、夜交互に行いますが、来て頂けるなら、逗子の

方達の都合に合わせて歓迎します。韓国も不景気で、出席す

る人数も、以前の 70 名以上から、今は少なくなりました．朴

会長からはいつでも大歓迎しますと皆さんに伝えて下さいと

のことです。」との返事でした。 

「今は寒いので４月頃が良いと思っています。朴会長にはよ

ろしくお伝えください」とお伝えしました。 

 なお、新天安の邊氏から当クラブの渡邊会員に電話があり、

当方の書状を翻訳して朴会長に伝えたところ、当方からの訪

問に関しては歓迎の意を示して頂いているとのことです。 

 本日は新会員のイニシエーションスピーチがありますので、

会長の時間はこれで終わります。

 
■ 報告                                  
幹事報告： 
＊2010-11 年度地区補助金申請受付は 3/14 まで。  
＊地区協議会にて表彰  

①2008-09 年度財団寄付 1 人当りの上位 3 位  
 ②2008-09 年度 100％｢財団の友｣会員のクラブ及び 三

月
の
お
祝
い 

｢毎年あなたも 100 ドルを｣クラブ表彰。 
＊第 4 回アクターズミーティング 3/28 13:30～ 

相模原市民会館  ＊地区よりハイチ支援金のお礼と 
チリ大地震災害支援協力のお願い   

＊リプルより、昨年 4 月の寄付金使途報告： 
工房のブラインドカーテン新設、店舗に表示を新設 



■ イニシエーション スピーチ                  
                

 
 

 
 

 
 
 
 
 

好きな趣味の中でやらせてもらっているが、暇が無いと出来ない。2 年後リタイ 
アをしたら、カルチャースクールでもやりたい。縁がありましたらよろしく。 
  

 

             
 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ ニコニコ BOX   （３０．０００円）                      

葉山君…趣味の話を説明させてもらいます。 
高洲さん…今日はスピーチです。よろしくお願いします。 
臼井君…結婚祝を頂いて。 
山本(由)君…寒暖の差が激しい時ですが、皆さん体調に

気をつけて下さい。 
桐ケ谷君…米寿の御誕生祝いを頂きました。 
矢部(光)君…結婚祝を頂いて！ 
石黒君…桐ケ谷さん、米寿おめでとうございます。 
山口君、市川君、三宅君、坂井君、岩瀬君、石田君…葉

山会員、高洲会員、イニシエーションスピーチ

よろしく。 
山本(三)さん…イニシエーションスピーチ頑張って。 
松井君…4 月の親睦旅行、よろしく。 
安藤君…GW 研修会はいっぱいになりました。リセプシ

ョンよろしく。 
横山君…ロータリーの名札を紛失しました。 
福嶋君…久し振り良い天気です。お花見しましょう。 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ３０．０００ 
         累計  ￥ １．１９７．０００ 

ご協力ありがとうございました。 
 

 

 

 

∬∬ コラム ∬∬ 今回の例会は当クラブの 48 周年（1962 年 3 月 8
日創立）に当たる記念すべき日でした。チャーターメンバーである桐ケ谷

会員、鈴木会員により創立時の逸話が披露されました。当時のメンバーの

方々がより高い品格のクラブを目指して懸命な努力をされたことが偲ばれ

ました。歴史と伝統のある当クラブに入会させていただき改めて感謝して

います。 

イタリアに旅行中、レッチェという都市で県庁舎の玄関脇にロータリー

クラブのマークの入った小さな表札を見かけました。日本では考えられな

いことですが、行政機関がロータリークラブを後援しているように感じま

した。世界各国ではロータリーのシンボルマークが街頭やホテルで見られ

ることは当たり前のことで、いかにロータリークラブが市民に浸透してい

るかが分ります。日本もかくありたいです。 会報編集委員  坂井 宰

3月8日は48周年の創立記念日。 

チャーターメンバーの桐ケ谷会員、鈴

木(久)会員が当時の様子を懐かしく話

された。創立時の会員は 26 名。 

葉山重康会員 

高洲広美会員 

趣味が高じて、注文を受け販売する事に・・・ 

ガラスにデザインしたものに砂を吹き付けて機械で彫る

（サンドブラスト）工芸品製作を友人と 6 年前から始めた。

葉山のふるさとひろばに出展した事がきっかけで注文が入

るようになり、ネットショップ「葉山セレクション」で現

在は注文制作販売をしている。彫る段階ではとても割れ易

いので、初めは 100 円ショップで買ったグラスで随分練習

をした。グラス 1 個を彫るには 2 時間を要し、50 個、60
個の注文があると 3～4 日かかる。 

私の職業と地域作業所の繋がり 

2 月の新会員一泊研修を受けてきましたが、ロータリアンとしての自覚はまだまだです。 
臨床心理学を勉強し、以前はリクルートのビジネスマネージャーをしていました。心の傷を

負った人はそれがトラウマになって会社にも行かれなくなります。そういった人達が何とか

世の中―社会に復帰する為の作業所「カモミール」（リサイクルショップ）が、延命寺の近

くにあり、関わりを持つようになりました。食のプロジェクトとして新潟で海藻や農薬の少

ない餌を食べている健康卵「和みたまご」を売るに当り、カモミールでパック詰めやシール

張りの作業をしてもらっています。大人になってからの発症の精神障害については余り知ら

れていませんが、是非皆さんも心に留めて、作業所の仕事に協力を願えれば・・と思います。 


